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 ATA Nº 011/10 
Aos doze dias do mês de abril de dois mil e dez, às dezoito horas, em sua Sede 

situada na Praça Professor Fernando Dalbem, nesta cidade, a Câmara Municipal de Barão do 
Triunfo reuniu-se em SESSÃO ORDINÁRIA, sob a presidência do Vereador Jorge Barreto de 
Lima. Demais Vereadores presentes: Abílio Silva de Souza, Álvaro Duarte da Silva, Ilo Wildfaier 
Lombardi, Manoel Renato dos Santos Silva, Paulo Fernando de Souza e Rosa Liana Vieira dos 
Santos. Estavam ausentes: Vereador Ivan e Vereador Osmar. Havendo “quórum”, o Presidente 
Jorge, invocando a proteção de Deus, declarou aberta a sessão, determinando que fosse 
procedida a leitura ATA ANTERIOR Nº 010/10, que foi aprovada por unanimidade. Após passou-
se a leitura das correspondências: RREECCEEBBIIDDAASS  DDOO  PPRREEFFEEIITTOO::  OOff..  PPGGMM  nn°°  001111//1100,,  eennvviiaannddoo  

PPrroojjeettoo  ddee  LLeeii  nn°°  000088//1100;;  OOff..  000077//1100,,  rreessppoossttaa  aaoo  OOff..  001100//1100;;  OOff..  000088//1100,,  rreessppoossttaa  aaoo  OOff..  001133//1100..  

DDEE  TTEERRCCEEIIRROOSS::  EEddiittaall  000011//22001100,,  EEddiittaall  ddee  CCoonnvvooccaaççããoo  CCOORREEDDEE  CCeennttrroo--SSuull;;  AACCVVEERRCC,,  rreeuunniiããoo  

ddooss  VVeerreeaaddoorreess  ddaa  RReeggiiããoo  CCaarrbboonnííffeerraa;;  DDeeppuuttaaddoo  MMaarrccoo  MMaaiiaa;;  iinnddiiccaaççããoo  ddee  EEmmeennddaa  

PPaarrllaammeennttaarr  aaoo  MMiinniissttéérriioo  ddee  EEssppoorrtteess..  EXPEDIDAS: AO PREFEITO: Of.n° 014/10- enviando 
proposições aprovadas na Sessão passada. No período do GRANDE EXPEDIENTE, Usou a 
tribuna: VEREADOR ÁLVARO (PT)- Saudou o Presidente, Vereadores e os demais presentes. 
Fez um agradecimento em nome do Presidente da Associação Esportiva Galera a todas as 
autoridades que estavam presentes na 4° rodada do Campeonato Regional Masculino. 
Agradeceu também às pessoas que estavam trabalhando nessa e em outras rodadas. O 
Vereador disse que estava jogando nessa rodada. Falou sobre as colocações dos classificados 
para a próxima rodada: 1° lugar, Aparecida 1; 2° lugar, Três Figueiras; 3° lugar, Santos e 4° lugar 
Renascer. Convidou a todos os Vereadores e autoridades para que compareçam e valorizem a 
Associação Esportiva Galera. Comentou sobre o acidente de Mikael Bonilha, Coordenador da 
Agricultura, desejando uma boa recuperação a ele. Colocou com grande sentimento a perda de 
sua amiga Suzana Paródio, dizendo ter acompanhado sua trajetória de câncer. Agradeceu a 
Administração pelo apoio oferecido no que precisasse em relação à situação de Suzana. Afirmou 
que ela faleceu no hospital de Tapes e foi sepultada no Cemitério Nossa Senhora Aparecida. 
Pediu que fosse mandado votos de pesar à família Paródio. Usou a tribuna: VEREADOR 
RENATO (PP)- Saudou o Presidente, Vereadores e os demais presentes. Deixou seus votos de 
pesar à Família Paródio. Comentou que ela viajava no transporte coletivo do Vereador Renato, e 
dessa forma ele a ajudava e ela o ajudava. Disse ter ficado sabendo do acidente de Mikael no 
presente dia, desejou que Mikael tivesse boa recuperação para que pudesse estar trabalhando e 
servindo a população baronense. Deixou os parabéns às equipes que se classificaram no 
campeonato da Associação Esportiva Galera. Comentou ao Vereador Álvaro que não pode se 
fazer presente no campeonato devido ao seu trabalho de motorista de Kombi, sendo muito 
procurado para transporte, excursões no final de semana. Deixou os parabéns para a 2ª equipe, 
que teve a felicidade de se classificar em 1° lugar, assim passando para a segunda fase. 
Encerrado o período oratório, passou-se à ORDEM DO DIA, quando foram discutidas, votadas e 
aprovadas por unanimidade as proposições dirigidas ao Executivo Municipal: PEDIDO DE 
PROVIDÊNCIA N° 100/10 DO VEREADOR ILO- no sentido que seja providenciado patrolamento, 
encascalhamento e roçadas na estrada que sai da Estrada do Fumo, passando pela residência 
de Delto, Aldoir, Kiko, Alexandre e Vanderlei, até a estrada da Linha Nova. PEDIDO DE 
PROVIDÊNCIA N° 101/10 DO VEREADOR ILO- no sentido que seja providenciado patrolamento, 
e roçadas com melhoria na estrada que sai da Linha Nova, próximo a residência do falecido Vitor 
Carloti, passando pela residência de Márcio, Henrique Gimenes, Cláudio, Alberto Colovini, até a 
divisa com o Município de Sertão Santana. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 102/10 DO 
VEREADOR JORGE- no sentido que seja providenciado calçamento da Rua Ten.Cel.Juca 
Tavares, até a esquina com a Rua Pastor Jovelino Antonio da Silva, seguindo pela Rua Leandro 
Fallavena da Rocha, até o cemitério. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 103/10 DO VEREADOR 
JORGE- no sentido que seja providenciado encascalhamento na Rua Pastor Jovelino Antonio da 
Silva. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 104/10 DO VEREADOR RENATO- no sentido que seja 
providenciado patrolamento e encascalhamento na estrada que passa na residência de Adão 
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Valter, Sirlei, Voltair e Cláudio, até a estrada da Palmeira, com entrada das residências. A 
PEDIDO DA COMUNIDADE. Justificativa: Existem vários moradores nessa região e esse trajeto 
se encontra com dificuldades de tráfego de veículos. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 105/10 DO 
VEREADOR RENATO- no sentido que seja providenciado patrolamento e encascalhamento na 
entrada da casa de Adão Éles, após a entrada de Adão Valter. A PEDIDO DO PROPRIETÁRIO. 
Justificativa: Nessa estrada devido a muitas chuvas e pouco trânsito aumentou a vegetação no 
meio da estrada, e nesse local todos os dias passa um aluno que chega molhado no ponto do 
ônibus devido ao tamanho da vegetação. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 106/10 DO 
VEREADOR ILO- no sentido que seja providenciado troca de pranchas de uma ponte na Estrada 
na Produção, Varzinha, próximo a Jones Govoni. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 107/10 DA 
VEREADORA ROSA- no sentido que seja providenciado patrolamento e encascalhamento nos 
trechos necessários, com reparos existentes no trecho, saindo da Estrada Geral, passando pela 
residência de Olavo Mariano da Silva, Sr. Breno Cangusu, Sr. Claudiomar Fagundes Fortes, até a 
Estrada da Produção. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 108/10 DA VEREADORA ROSA- no 
sentido que seja providenciado patrolamento e encascalhamento, com roçadas nos trechos 
necessários, saindo da Estrada Geral passando pela residência do Sr. Virgíneo Inácio dos 
Santos, Sr. Luiz Inácio dos Santos, Srª Maria Mariano até a propriedade de Ivo Garcia, com 
entradas de residência. Foram ainda votados e aprovados por unanimidade: PROJETO DE LEI 
N° 005/2010, que autoriza o Poder Executivo Municipal a realizar despesa que indica e dá outras 
providências. (Rodeio Estadual – até o limite de R$ 2.000,00), com a seguinte EMENDA N° 
001/10 de autoria da Comissão de Orçamento, Finanças e Infraestrutura Urbana e Rural e a 
Comissão de Constituição, Justiça e Bem Estar Social, que também obteve aprovação unânime: 
Acrescenta Parágrafo único ao Art.1º, com a seguinte redação: Parágrafo único. Os pagamentos 
das despesas de que trata o “caput” deste artigo serão efetuados diretamente pela Tesouraria do 
Município ao fornecedor. PROJETO DE LEI N° 009/2010, que autoriza o Poder Executivo 
Municipal a realizar despesa que indica e dá outras providências. (Campeonato Regional de 
Futebol Sete – até o limite de R$ 3.000,00), com a seguinte EMENDA N° 001/10 de autoria da 
Comissão de Orçamento, Finanças e Infraestrutura Urbana e Rural e a Comissão de 
Constituição, Justiça e Bem Estar Social, que também obteve aprovação unânime: Acrescenta 
Parágrafo único ao Art.1º, com a seguinte redação: Parágrafo único. Os pagamentos das 
despesas de que trata o “caput” deste artigo serão efetuados diretamente pela Tesouraria do 
Município ao fornecedor. Os demais dispositivos do projeto permanecem inalterados. PROJETO 

DE LEI N° 010/2010- Altera o Anexo I da Lei 035/2005 e dá outras providências (Data do Rodeio 
Estadual). Ainda na ORDEM DO DIA, foi votado e aprovado por unanimidade: ATESTADO MÉDICO DE 

10 (DEZ) DIAS DO VEREADOR OSMAR, a partir do dia 05 de abril de 2010. Encerrada a ordem do 
dia, foi passada a palavra aos LÍDERES DE BANCADA: VEREADOR ÁLVARO Líder PT- 
Saudou novamente a todos os presentes. Comentou sobre as emendas votadas na presente 
sessão, agradecendo a todos os Vereadores, à Comissão, dizendo que sugeriu a criação dos 
Vereadores das emendas nos projetos, ao invés de pedir mensagem retificativa, afirmando que 
fazendo as emendas, o trabalho dos Vereadores e das comissões é valorizado. Comentou que 
houve discussões com o Jurídico, mas por fim chegaram a um acordo. VEREADOR ILO Líder 
PMDB- Saudou novamente a todos os presentes. Parabenizou a comissão organizadora e a 
comunidade da Capela Santo Eduardo pela grande festa ocorrida no final de semana. Comentou 
sobre indicações que havia feito no ano anterior, falando que havia indicação do Vereador Ilo, 
Vereadora Rosa, local que fica próximo à casa de Elton Lombardi, relativa a um buraco existente 
na Estrada do Govoni. Afirmou que teve Vereador que disse que iria tomar providência, assumiu 
compromisso, que disse que dentro de quinze ou trinta dias o serviço seria executado. O 
Vereador Ilo colocou que já fazia mais de seis meses que havia sido discutido sobre o 
entupimento desse bueiro, que é um local de risco, uma estrada que tem bastante movimento, 
por onde passam vários transportes colegiais. Deixou um pedido verbal do bueiro e afirmou que 
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na próxima segunda-feira entraria com o pedido por escrito. VEREADOR FERNANDO Líder PP- 
Saudou novamente a todos os presentes. Agradeceu o convite para participar da reunião da 
Comissão Organizadora da Festa do Agricultor, agradecendo às pessoas que participaram da 
reunião. Deixou o convite para o Baile de Escolha da Rainha da Festa do Agricultor 2010, dia 07 
de maio, no Ginásio Municipal de Esportes, a partir das 21 horas; após a escolha baile com a 
Banda Rota Luminosa, com organização da Associação dos Universitários de Barão do Triunfo. 
Deixou o convite para reunião do CODERPA e associações na sexta-feira, às 14 horas, sobre os 
jogos comunitários, que seria na Associação da Invernada dos Abreus. Deixou o agradecimento 
ao Executivo Municipal pelo resposta ao pedido de informação 006/10, quanto ao andamento do 
ESF, vindo na resposta que o início das obras começaria no presente dia e previsão de término 
era de 45 (quarenta e cinco) dias, do PSF Alceu Wamosy, Zona dos Pachecos. Usou o espaço: 
PRESIDENTE JORGE- Comentou que o Vereador Fernando havia mencionado que as obras do 
PSF iriam começar no presente dia, e o Presidente disse ter feito o pedido afirmando que no ano 
anterior o arquiteto da Prefeitura havia visitado nas Zona dos Pachecos para encaminhar as 
obras. Pediu que o Vereador Fernando o informasse se obras do PSF haviam começado no 
Presente dia, se o Vereador havia passado no local e visto que tinha iniciado. Usou a palavra: 
VEREADOR FERNANDO- Disse que o que havia vindo na resposta do pedido de informação era 
que começaria no presente dia, mas que não havia passado lá e visto se as obras haviam 
começado. Prosseguiu no uso da palavra: PRESIDENTE JORGE- Agradeceu dizendo que era 
isso que queria saber. Comentou que quando tudo estivesse encaminhado pediria o endereço do 
PSF para comunicar aos Vereadores, que têm acesso para comunicar à comunidade. Comentou 
sobre a vacinação dos jovens de 20 a 29 anos, de 05 de abril a 23 de abril e que uma enfermeira 
pediu que reforçasse o aviso porque os jovens não estavam querendo se vacinar. Fez um apelo à 
comunidade de 20 a 29 anos para que se vacinassem, para que não fosse necessário fazer 
devolução de vacinas. Disse que o Cartório Eleitoral esteve na Câmara no dia 07 de abril, mas no 
dia faltou luz e o rapaz do Cartório Eleitoral estava com muitas fichas para atender em 
determinada hora. O presidente afirmou ter lembrado que Homero Kloppemburg teria um trator, e 
teria gerador. Declarou que foi até a residência do cidadão e pediu que viesse até a Câmara para 
dar um auxílio nesse sentido. Agradeceu ao filho de Homero, pois Homero não se encontrava em 
casa na ocasião, que prontamente atendeu o Presidente e veio até a Câmara trazer o gerador, 
mas não precisou porque na hora que o rapaz chegou retornou a luz. Comentou sobre o fato, 
disse que por esse motivo, falta de energia elétrica, e outras quedas que possam vir a acontecer, 
a Câmara, quando tivesse condições financeiras, e aprovação dos Vereadores, compraria um 
gerador para acabar com esse tipo de problema. Disse que veio a resposta de um pedido de 
bueiro que fez para frente da Capela Mortuária que fica em frente ao cemitério, que será feito. 
Colocou ainda que fez outro pedido de um bueiro em frente a APAE, que será estudada a 
possibilidade. Comentou que pelo que sabe a APAE seria inaugurada dentro de alguns dias e que 
não estava acreditando na resposta de que seria estudada a possibilidade, e que acredita ser 
impossível que a Prefeitura não tenha alguns canos para colocar em frente a APAE para tapar os 
valos. Nada mais a tratar, o Presidente determinou encerrada a presente sessão, convocando os 
Vereadores para a próxima, dia 12 de abril, às dezoito horas, no mesmo local.   

                                          
Sala de Sessões, 12 de abril de 2010. 

 
 

         PAULO FERNANDO DE SOUZA                        JORGE BARRETO DE LIMA  

                    1º Secretário                                                             Presidente 

 ibeiro   as que não se faziam presentes quando eu fiz parte da tribuna. Eu quero enaltecer o trabalho do Vereador Ivan com a RST-470, sua assessoria, o senhor Eduardo, a nossa o  
 
                                        


